

Periódico pide esclarecer muerte de soviético

MONTEVIDEO,

— El diario El Día exigió hoy a las autoridades de gobierno un amplio esclarecimiento de la muerte del soviético Vladimir Roslik, ocurrida el pasado 15 de abril cuando se encontraba detenido en una dependencia militar, en averiguación de presuntas actividades subversivas.

Roslik, fue apresado en San Javier, una colonia de emigrantes soviéticos que llegaron a este país en 1920, ubicada sobre el río Uruguay, 350 kilómetros al noroeste de Montevideo.

Las fuerzas armadas, previa autopsia realizada, señalaron que su muerte se produjo por “paro cardiaco-respiratorio sin muestras de violencia.”